05/05/2024 05:13 about:blank

undefined - dimanche 5 mai 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le Sou des écoles a distribué les plantes commandées par les habitants



Gauthier et Marilyne, deux bénévoles du Sou des écoles, ont attendu les futurs jardiniers à la sortie des classes.

Depuis deux années, le Sou des écoles du village propose aux habitants de commander en gros les fleurs et les plantes de l'été à un horticulteur. Chacun reçoit une liste à cocher dans sa boîte à lettres. Ceux qui le souhaitent mettent des croix en face des végétaux qu'ils veulent commander et vont poster leur liste avec le chèque correspondant dans la boîte à lettres du Sou des écoles, au groupe scolaire. Quelques petites semaines s'écoulent et la distribution a lieu à la sortie de l'école, comme ce vendredi 3 mai. Ce rendez-vous compte de plus en plus de clients grâce à son principe attractif.

about:blank 1/1